

Referenz für Forum-Theater

Anlass: Entwicklungskadermeeting zum Thema «Sexuelle Integrität», Juli 2021

Wir waren sehr beeindruckt, wie unglaublich gut die Leute vom Forum-Theater recherchiert haben; diese Realitätsnähe, die hervorragende Darstellung der Szenen! Dank der feinfühlig und geschickten Leitung gelang es «ganz natürlich», uns sodann in die Situationen einzubringen und Neues auszuprobieren. Und wiederum zeigte sich der Wert des guten Schauspiels: unsere Impulse wurden sofort aufgenommen und integriert, und im Wechselspiel von Diskussion, schauspielerischer Reaktion und Rollenübernahme wurde die Auseinandersetzung mit Bekanntem und Dazu-Lernen auf einer neuen Ebene möglich. Das ist Ermöglichungsdidaktik vom Feinsten. Danke!

Dr. Fritz Frauenfelder, Direktor Pflege, Therapien und Soziale Arbeit der Psychiatrischen Universitätsklinik Zürich)